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Tanner, Ahto Postage due and postal markings in Estonia 1918-1944 
 
handbook/Catalogue, 1. Edition 2018, size A4, spiral bound, about 60 pages, full color, Text English. 
 
This handbook takes in-depth look at “postage due”, “return to sender”, “from collection box” and other
markings used on postal items in Estonia in 1918-1944. Over 200 markings and labels are illustrated,
translated to English and rated for scarcity. In addition, reproductions of about 40 postal items are included
along with detailed explanation. Majority of the markings are not listed in Hurt/Ojaste postal history handbook. 
 
 
Tanner, Ahto Porto und Poststempel in Estland 1918-1944 
 
Handbuch / Katalog, 1. Auflage 2018, Größe A4, spiralgebunden, ca. 60 Seiten, farbig, Text Englisch. 
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Dieses Handbuch befasst sich eingehend mit „Porto fällig“, „Rücksendung an den Absender“, „aus
Sammelbox“ und anderen Markierungen, die 1918-1944 in Estland auf Poststücken verwendet wurden. Über
200 Markierungen und Etiketten werden illustriert, ins Englische übersetzt und auf Knappheit bewertet.
Darüber hinaus sind Reproduktionen von ca. 40 Poststücken zusammen mit einer detaillierten Erläuterung
enthalten. Die meisten Markierungen sind nicht im Handbuch zur Postgeschichte von Hurt / Ojaste
aufgeführt. 
 
Quelle: Verlagsinfo 
Lieferanteninformation

Kundenrezensionen:Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben. 
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben. 
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